

# Confort et temps de trajet, deux critères de choix

En semaine, les Français se déplacent en moyenne 3 fois/ jour. Mais quels sont les critères pour choisir votre moyen de transport ? Décryptage de vos réponses.

---



Le besoin de se déplacer et de le faire dans un temps qui soit le moins long possible est décisif pour 28,2 % des personnes interrogées.

- Pour 20,5 % c'est l'aspect pratique et le confort guident comment et avec quoi on se déplace.
- Alors que la mobilité pèse lourd dans les finances d'un ménage, l'aspect budget (coûts) n'est étonnamment décisif dans le choix du mode de déplacement que pour 8,2 % des sondés, derrière la sécurité (10,3 %) et la météo (12,2 %).
- L'impact sur l'environnement ou encore sur la santé sont relégués assez loin dans le classement des critères de choix de son mode transport (respectivement 7,1 et 6,7 %).
- Enfin 6,7 % disent ne pas avoir le choix de leur mode de déplacement. Cela illustre tout le chemin qu'il reste à parcourir pour que soit garanti le droit à la mobilité pour tous qui suppose de pouvoir avoir le choix de sa mobilité.